

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

V.1 Simpulan

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh Profitabilitas, Kepemilikan Asing, dan Intensitas *Research & Development* terhadap Pengungkapan *Corporate Social Responsibility Disclosure*. Penelitian ini menggunakan sampel perusahaan yang termasuk dalam kategori *high profile industry* sebanyak 10 perusahaan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) selama periode 2013, 2014, 2015 dan 2016 secara berturut-turut. Berdasarkan hasil penelitian yang telah dijelaskan pada bab sebelumnya, maka dapat diambil kesimpulan sebagai berikut:

- a. Berdasarkan uji signifikansi variabel secara parsial, variabel Profitabilitas yang diukur dengan *return on asset* (ROA) berpengaruh terhadap *Corporate Social Responsibility Disclosure*. Hal ini membuktikan bahwa hipotesis pertama (H_1) yaitu Profitabilitas berpengaruh terhadap *Corporate Social Responsibility Disclosure* diterima
- b. Berdasarkan uji signifikansi variabel secara parsial, variabel Kepemilikan asing tidak berpengaruh terhadap *Corporate Social Responsibility Disclosure*. Hal ini membuktikan bahwa hipotesis kedua (H_2) yaitu Kepemilikan Asing berpengaruh terhadap *Corporate Social Responsibility Disclosure* ditolak.
- c. Berdasarkan uji signifikansi variabel secara parsial, variabel Intensitas *Research & Development* berpengaruh terhadap *Corporate Social Responsibility Disclosure*. Hal ini membuktikan bahwa hipotesis ketiga (H_3) yaitu Intensitas *Research & Development* berpengaruh terhadap *Corporate Social Responsibility Disclosure* diterima.
- d. Berdasarkan uji signifikansi variabel secara simultan, variabel Profitabilitas, Kepemilikan Asing, dan Intensitas *Research & Development* secara simultan atau bersama-sama berpengaruh terhadap *Corporate Social Responsibility Disclosure*. Sedangkan berdasarkan uji

koefisien determinasi R^2 , nilai *adjusted R square* adalah sebesar 0,191 yang artinya Profitabilitas, Kepemilikan Asing, dan Intensitas *Research & Development* mampu menjelaskan variabel *Corporate Social Responsibility Disclosure* sebesar 19,1%. Sementara, sisanya sebesar 80,9% dijelaskan oleh faktor-faktor lain diluar penelitian.

V.2 Saran

Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan, maka saran-saran yang dapat diberikan untuk beberapa pihak adalah sebagai berikut:

a. Saran Teoritis

Bagi para peneliti selanjutnya yang ingin melakukan penelitian lebih lanjut tentang Pengaruh Profitabilitas, Kepemilikan Asing, dan Intensitas *Research & Development* terhadap *Corporate Social Responsibility Disclosure* disarankan untuk menambah populasi perusahaan yang akan dijadikan sebagai sampel penelitian, misalnya selain menggunakan perusahaan dengan kategori *high profile industry* tetapi dapat dipilih perusahaan dengan kategori *low profile industry* yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI). Peneliti selanjutnya juga dapat menambah jumlah variabel independen yang digunakan, misalnya menggunakan variabel kinerja lingkungan, ukuran perusahaan, leverage dan konsentrasi kepemilikan.

b. Saran Praktis

1) Pemegang Saham

Selain dengan melihat kinerja keuangan perusahaan, para pemegang saham juga dapat melihat informasi non keuangan pada laporan tahunan seperti kegiatan tanggung jawab sosial dan lingkungan yang dilakukan perusahaan sebagai salah satu pertimbangan bagi pemegang saham untuk mengambil keputusan.

2) Manajemen Perusahaan

Manajemen perusahaan diharapkan dapat lebih baik dalam melakukan pertanggungjawaban sosial dan lingkungannya, karena selain sebagai bentuk tanggungjawab yang dilakukan perusahaan kepada para pihak

terkait yang terkena dampak operasional perusahaan, tetapi kegiatan tanggung jawab sosial juga dapat menjadi suatu bentuk investasi perusahaan karena jika perusahaan bertanggungjawab terhadap lingkungan sekitarnya maka keberlangsungan hidup perusahaan juga dapat terjamin.



